

# JUSTISIA

## Dandim Hadiri Prosesi Pengukuhan 75 Anggota Paskibra Tahun 2022

Edi Purwanto - [BATANG.JUSTISIA.CO.ID](http://BATANG.JUSTISIA.CO.ID)

Aug 16, 2022 - 07:42



Batang - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, SE, M.I. Pol, M. Han menghadiri prosesi pengukuhan Paskibra Kabupaten Batang 2022 tadi malam, Senin (15/08/22).

Prosesi pengukuhan 75 anggota Paskubra bertempat di Pendopo Kabupaten Batang, dan tampak hadir dalam acara Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi

Rejeki,MM.SE di dampingi forkopimda Kabupaten Batang. Pj. Bupati yang bertindak sebagai pembina upacara pengukuhan mengatakan, pada malam hari ini kita dapat bertemu dalam keadaan sehat wal'afiat untuk mengikuti Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Merah Putih dalam rangka peringatan hari ulang tahun ke 77 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tingkat Kabupaten Batang tahun 2022

Pengukuhan ini harus di hayati dan direnungkan agar bermakna untuk menanamkan dan menumbuh kembangkan jiwa patriotisme dan nasionalisme dalam diri kita. Atas nama pribadi, masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Batang, saya sampaikan selamat kepada adik-adik semua yang telah terpilih dan diberikan amanah sebagai anggota Pasukan Pengibar Bendera sang Merah Putih dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun ke 77 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tingkat Kabupaten Batang Tahun 2022.

Pengukuhan ini adalah awal dari perjuangan adik-adik sekalian, untuk menjadi anggota Paskibra tentu melalui seleksi yang ketat, tidak hanya masalah fisik saja tapi harus memiliki kekuatan mental dan potensi yang berbeda dibandingkan dengan anak lainnya. Oleh karena itu, agar tidak merugi sebagai manusia, sebagai patriot dan putra bangsa, laksanakan tugas yang mulia ini pada tanggal 17 Agustus 2022 yang akan datang. Pastilah kalian ingin berbuat yang terbaik pada hari itu, laksanakan tugas kalian sebagai pengibar dan penurun bendera merah putih dengan sebaik mungkin dan kita berharap tidak ada kesalahan sedikitpun, jadikan upacara besok bagian penting dalam perjalanan kehidupan kalian menuju masa depan yang kalian cita-citakan. Ujar Bupati.

Tanamkan dalam hati kalian prinsip rela berkorban demi Keutuhan Bangsa dan Negara Republik Indonesia, harumkan nama keluarga, masyarakat, daerah, Bangsa dan Negara serta berusaha menjadi teladan yang baik bagi umat manusia dimanapun berada. Jadikan semangat kebersamaan, kekompakan dan tolong menolong sebagai kunci dalam membangun Negeri kita tercinta.

Sebelum menjalankan tugas, kalian sudah dilatih dan di didik untuk menguatkan mental dan semangat kebangsaan, cinta tanah air serts persaudaraan. Untuk itu saya meminta kepada anggota Paskibra tetap rendah hati, memiliki moral yang baik dan berintegritas, serta selalu berbuat baik, "tutur Lani". Satu hal yang ingin saya sampaikan "imbuhnya" apa yang telah kalian terima saat latihan, merupakan pengalaman yang amat berharga dan berkesan. Kalian telah menjadi contoh dan bisa memberi contoh, namun jangan menjadikan kalian sombong atas prestasi saat ini.

Saya doakan kalian menjadi pemimpin dan putra-putri terbaik Bangsa ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa meridhoi dan memberikan kekuatan serta keberhasilan kepada kalian dalam mengemban tugas. Tidak lupa saya mengucapkan terima kasih kepada panitia Paskibra, pelatih dan unsur yang terkait yang telah memberikan pelatihan dan pembinaan pada adik-adik Paskibra Kabupaten Batang. "tungkus Pj. Bupati".